

PENREM

Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit, Babinsa Kodim Mamuju Bersama Warga Laksanakan Karya Bakti Pembersihan Parit

M Ali Akbar - SULBAR.PENREM.ID

Sep 11, 2024 - 12:43



Mamuju – Anggota Koramil 1418-05/Kalumpang, Serda Roy, bersama masyarakat Desa Karama, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju, melaksanakan karya bakti pembersihan parit saluran air sepanjang 200 meter,

Senin (tanggal kegiatan). Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir serta mencegah munculnya wabah penyakit yang kerap timbul akibat genangan air di musim penghujan. Rabu (11/9/2024).

Pembersihan parit ini menjadi prioritas dalam menjaga kelancaran aliran air di lingkungan Desa Karama, yang rawan terjadi penyumbatan akibat sampah dan endapan tanah. Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang, Serda Roy, mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk mencegah potensi banjir dan menjaga kesehatan masyarakat.

Ditempat terpisah, Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto S.I.P., M.I.Pol., Menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kodim 1418/Mamuju untuk menjaga lingkungan dan kesiapsiagaan menghadapi potensi bencana. "Karya bakti ini merupakan upaya kami bersama masyarakat untuk mencegah banjir dan menjaga kesehatan lingkungan. Dengan menjaga kebersihan selokan, Kita turut serta dalam menjaga kesehatan keluarga dan lingkungan". Ujar Dandim.

"Kami bersama warga Desa Karama bergotong royong membersihkan saluran air, memastikan aliran air tetap lancar. Ini adalah langkah nyata kami dalam upaya pencegahan bencana banjir dan penyakit di wilayah binaan kami," Kata Serda Roy.

Masyarakat Desa Karama turut antusias mendukung kegiatan karya bakti ini. Dengan semangat gotong royong, mereka membersihkan parit dari sampah dan kotoran yang dapat menghambat aliran air, terutama saat musim hujan tiba.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar, serta diharapkan dapat terus menjadi bagian dari rutinitas masyarakat dalam menjaga lingkungan. Kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam kegiatan ini menjadi bukti komitmen untuk menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan bebas dari ancaman bencana.